



La Santa Sede

***ALOCUCIÓN DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II
AL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DEL YEMEN
ALÍ ABDULAH SALEH****

Viernes 26 de noviembre de 2004

Señor presidente:

Me complace saludarlo a usted y a su séquito en el Vaticano, y le doy las gracias por los amables sentimientos que me ha expresado en nombre del pueblo del Yemen.

Durante este período de disturbios en su región, lo exhorto a usted y a todos los hombres y mujeres de buena voluntad a combatir el terrorismo, trabajando en favor de la paz y la justicia. Esto sólo es posible cuando las personas reconocen la necesidad permanente de tolerancia y comprensión mutua.

A este respecto, lo animo a usted en sus esfuerzos por fomentar el espíritu de diálogo franco y abierto entre las diferentes religiones y los diversos pueblos de la península arábiga. Pido fervientemente a Dios todopoderoso que le conceda a usted y a todo el pueblo yemení los dones de paz, armonía y reconciliación.

**L'Osservatore Romano. Edición semanal en lengua española, n.50, p.6.*
